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Au conseil 

Décision du conseil municipal sur les zones d’accé-

léra0on des énergies renouvelables (panneaux 

photovoltaïques  en fond de carrières) 

 Vu la loi n° 2023-175 du 10 mars 2023 rela0ve 

à l'accéléra0on de la produc0on d'énergies renou-

velables, notamment son ar0cle 15,  Monsieur le 

Maire présente les zones iden0fiées comme zones 

d’accéléra0on pour le développement des énergies 

renouvelables ainsi que les arguments ayant con-

duit à ces proposi0ons de zones. 

 Conformément à la loi, une concerta0on du 

public a été effectuée le 30 septembre 2023 lors de 

la réunion publique de mi-mandat et Monsieur le 

Maire s’est entretenu avec les habitants pouvant 

être directement impactés. Le bilan de ce�e consul-

ta0on montre que peu de riverains seront impactés 

et aucune ré0cence n’a été relevée. Valida0on par 

le Conseil  

 

Stage d’ini0a0on à la voile – autorisa0on de signa-

ture de la conven0on 

  Monsieur le Maire fait part du projet « ini0a0on à 

la pra0que de la voile » en partenariat avec l’agglo-

méra0on Seine-Eure et le Comité Départemental 

de voile de l’Eure.  Le cycle d’ini0a0on comprend 4 

séances d’une demi-journée par classe.                                                                                                                                                                             

Le coût de l’ac0vité est fixé à 18 € par élève et par 

séance. La communauté d’aggloméra0on Seine-

Eure prendra à sa charge 8 € par élève et par 

séance, le reste à charge de 10 € sera pris en 

charge par la municipalité.    Accord du conseil. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Collecte de déchets 

 Monsieur le Maire informe les conseillers que 

vu le faible tonnage de verres collecté dans la borne 

à verres du  tapis de chargement, près de l’Eure, 

celle-ci va être supprimée. L’ensemble des habi-

tants pourra donc déposer le verre dans la borne 

située au cime0ère. Il précise, par ailleurs, que la 

borne à papier située au cime0ère accepte désor-

mais l’ensemble des déchets collectés dans les bacs 

de tri. D’autre part, un nouveau conteneur 

« ordures ménagères » a été installée sur le parking 

de la salle communale; elle est accessible à tous les 

habitants mais doit essen0ellement perme�re aux 

habitants disposant de pe0ts jardins de pouvoir dé-

poser leurs ordures par0culièrement odorantes. Ce 

conteneur est collecté toutes les semaines. 

La Seine à vélo   

  Monsieur le Maire informe les conseillers que 

dans le cadre du projet de la Seine à vélo, le chemin 

du Halage dans la por0on située entre la pointe du 

Clos du Bec (intersec0on de la rue du Barrage et le 

Chemin du Halage) et le tapis de chargement 

(intersec0on entre la rue de l’Eure et le Chemin du 

Halage) sera uniquement réservée aux cyclistes. 

L’accès aux parcelles agricoles se fera par la rue du 

Barrage.     Côté rue du Barrage, le service mobilité 

du Département de l’Eure prévoit de me�re en 

place un plateau ralen0sseur afin de casser la vi-

tesse et un second sera installé par l’Aggloméra0on 

Seine Eure qui, dans le même temps, refera un tapis 

d’enrobé.    Le début des travaux de la Seine à vélo 

est prévu fin d’année 2024. 

  

Le texte intégral des délibéra�ons est à consulter sur le site martot.fr                                                                                      14 mai 2024 
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Au conseil 

Mise en sens unique de la rue de Saint Pierre 

 Monsieur le Maire informe les conseillers que 

la famille DUHAMEL a souhaité rencontrer le Prési-

dent de l’Aggloméra0on Seine Eure et le service de 

la voirie. Une réunion est programmée courant mai. 

Rénova0on énergé0que de l’école et de la maison 

des associa0ons 

 Monsieur le Maire informe les conseillers 

qu’un audit énergé0que, financé par l’Aggloméra-

0on Seine-Eure, est programmé le 16 mai afin de 

définir quels seraient les travaux à entreprendre 

afin de réaliser des économies d’énergie. 

 Par ailleurs, Monsieur le Maire a rendez-vous 

avec l’inspecteur de l’Éduca0on Na0onale de Val de 

Reuil afin d’étudier un projet de mutualisa0on de 

salle entre l’école et les différentes associa0ons de 

la commune. 

Résidence Seniors 

 Monsieur le Maire informe les conseillers qu’il 

a rendez-vous le 15 mai avec le service urbanisme 

de l’Aggloméra0on Seine-Eure et le nouvel archi-

tecte concernant l’avancée des travaux de la future 

résidence. 

 

 La dernière réunion du Conseil municipal a eu 

lieu le 2 juillet à 18h . Compte–rendu dans le journal 

d’octobre 

 

PROCHAINE REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

Mardi 17 septembre 2024 à 18h 
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Ça s’est passé 

ÉLECTIONS EUROPÉENNES DU 9 JUIN 2024 

Inscrits : 382 

Nombre de voix obtenues par les différentes listes : 

Marion Maréchal  (Reconquête)  

Manon Aubry  (La France Insoumise)  

Jordan Bardella (Rassemblement Na0onal)  

Marie Toussaint (Europe Écologie) 

Hélène Thouy (Par0 Animaliste)  

Valérie Hayer (Majorité présiden0elle)  

Marine Cholley  (Equinoxe)   

Xavier Bellamy  (Les Républicains) 

4 

12 

77 

8 

4 

49 

1 

13 

Nathalie Artaud  (lu�e ouvrière)  

Florian Philippot  (Les patriotes)  

Jean Lassalle (L’alliance rurale)  

Raphaël Glucksmann (Par0 socialiste)  

Léon Deffontaines (Gauche unie)  

Jean-Marc Governatori  (Ecologie au centre)  

François Asselineau (Pour le pouvoir d’achat et 

pour la paix)  

3 

5 

4 

20 

4 

4 

5 

La mairie remercie tous les bénévoles  

présents lors des élec�ons passées et  

prochaines. 
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Ça s’est passé 

 

 A l’ini0a0ve de l’associa0on Pennello, l’exposi0on Florilège pictural normand  s’est    tenue dans le 

château du 27 avril au 5 mai 2024. Elle réunissait plus de 20 peintres qui, lors de l’année 2023, ont été pri-

més dans les différents salons de  l’Eure et de Seine Mari0me. Lors du vernissage ont été présentés les 3 lau-

réats désignés par le Jury . Le dimanche quelques ar0stes étaient conviés à réaliser dans le parc du château 

une œuvre qui , exposée ensuite dans le château, concourait pour le prix du public. La majorité des 650 vo-

tants a désigné Monsieur Manzanos comme gagnant de ce prix. 

FLORILÈGE PICTURAL NORMAND 

De gauche à adroite : le maire, François Charlier accompagné  

des 3 lauréats : Geoffroy Lauth, Bruno Surget et Bruno Cayot 

dont les tableaux sont présentés ci-dessous dans le même ordre 



 

COM. INFOS P7 

Ça s’est passé 

Beaucoup de visiteurs sous un 

beau soleil et dans un cadre sé-

duisant 

 L’Amicale de Martot a organisé le jeudi 9 mai 

2024 son habituelle foire à tout de l’ascension. 

 Forts des précédentes édi0ons et depuis son 

installa0on dans le cadre du château de Martot, les 

organisateurs s’a�endaient à accueillir de nombreux 

exposants. Mais ce�e année, et du fait des pre-

miers jours de beau temps, nous avons été débor-

dés par l’affluence. 

 Malgré les 150 places disponibles, nous avons 

refusé des dizaines d’exposants supplémentaires. 

L’Amicale 0ent à s’excuser auprès de ceux qui au 

bout d’un certain temps d’a�ente ont dû repar0r… 

 Nous avons accueilli toute la journée de nom-

breux visiteurs et les vendeurs sont repar0s sa0s-

faits de leur journée ensoleillée. 

 Merci à tous les membres de l’Amicale pour 

leur aide précieuse à ce�e réussite. 

 Nous espérons vous retrouver dès le         Sa-

medi 7 septembre pour une nouvelle foire à tout 

dans le même cadre et au même tarif.   
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DES JEUX POUR LES ENFANTS 

À l’ini0a0ve de Franca Drouet et de Yohann 

Blondel, des jeux étaient proposés aux enfants 

qui en ont profité pour passer de  très bons 

moments  

Des maraîchers martotais 

présentent leurs produits 

Une trop longue file d’a�ente à la 

friterie 

Ça s’est passé 

DERNIÈRE MINUTE 

Le restaurant scolaire de Martot lauréat  pour son taux de 

gaspillage le plus faible sur 28 écoles  

 

Bravo aux enfants et à l’encadrement 

Plus de détails et des photos  

dans le prochain journal en octobre 
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Ça s’est passé 

Commémora0on du 8 mai 

Martot au  CABARET 

 Le dimanche 16 Juin, l’Amicale de Martot a 

convié 25 personnes à assister au cabaret le 

« VOULEZ-VOUS » à  Caudebec lès Elbeuf  au spec-

tacle CAPRICE. 

 À 11h45 précises, nous sommes entrés dans la 

grande salle accueillante et, installés à nos tables, 

nous avons commencé à déguster un bon repas. 

 À 14h, la revue a débuté, et pendant 2h nous 

avons pu voir un très beau spectacle, comprenant 

danses, chants, acroba0es. Vraiment une revue 

digne des cabarets parisiens, et cela sans avoir à 

faire des kilomètres. 

 Merci aux ar0stes pour leurs presta0ons, et 

merci à l’Amicale de pouvoir fournir aux habitants 

de Martot la possibilité d’assister à des évènements 

de qualité. 
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Ça s’est passé 

FÊTE DE FIN D’ANNÉE SCOLAIRE 

 Le vendredi 14 juin, le nombre de spectateurs 

venus assister à la fête de fin d’année scolaire était 

tel qu’il a fallu ajouter une cinquantaine de chaises.  

Il est vrai que ce�e fête était aussi le moment choisi 

pour fêter le départ à la retraite de Marie Gommé, 

enseignante dans la classe des « pe0ts » depuis sep-

tembre 1993. Ainsi le public était formé  des élèves 

et de leurs parents mais aussi de nombreux anciens 

élèves et de quelques uns de leurs parents tous ve-

nus témoigner de leur gra0tude. 

 

 Les enfants de l’école ont interprété avec 

cœur de nombreuses chansons sous la direc0on de 

l’intervenant en musique, Yves Micmande, qui a su 

présenter des chants variés rythmés et entraînants. 

  

 Les enfants ont présenté des pièces « Charlie 

Chaplin au musée des poésies » et, en fin de pro-

gramme, «  le problème de maths » qui a provoqué 

de nombreux rires, les interven0ons plutôt malve-

nues des élèves amenant le maître à modifier 

l’énoncé du problème posé le rendant, à la fin, illo-

gique; l’arrivée du ministre a provoqué un   retour-

nement de situa0on en rétablissant les données 

ini0ales du problème. Les chants interprétés par les enfants 

« Charlie Chaplin au Musée des Poésies » 

« le problème de maths » 
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 L’applica0on des enfants aussi bien dans 

leurs chants que dans leurs rôles a été bien appré-

ciée de tous, même si  dans les séquences du 

« problème » les interven0ons des enfants dont les 

voix portaient peu étaient presque audibles, à l’ex-

cep0on du maître d’école dont la voix, traduisant 

parfois la colère, portait bien.  Félicita0ons aux en-

seignantes  et à Yves pour l’organisa0on de ce 

spectacle. 

 Pour terminer, les enfants, sous la direc0on 

de Yves, ont interprété un chant émouvant qu’ils 

ont créé  en l’honneur de Marie. 

  

 Des applaudissements nourris bien mérités 

ont souligné la fin du spectacle, suivi par la mise à 

l’honneur de Marie Gommé pour son départ à la 

retraite 

Ça s’est passé 

LE DÉPART À LA RETRAITE DE MARIE 

 Une touche d’émo0on a été apportée par les enfants lorsqu’ils ont entonné, sous la direc0on de Yves, 

une chanson qu’ils ont créée en l’honneur de Marie. L’intéressée n’y est pas restée insensible et c’est avec 

une grande émo0on qu’elle s’est dirigée vers la scène à l’invita0on du maire. 
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Ça s’est passé 

 François Charlier, le maire, a ensuite retracé, 

en quelques mots, la carrière de Marie , en poste à 

l’école depuis 1993 ! Ce�e longévité , rare,  étant la 

marque de l’intérêt que Marie portait à son école 

et aux enfants qu’elle a préparés, dans les appren-

0ssages de base,   à leur vie d’adulte. 

 Jean-Paul Combes, son ancien directeur, a 

précisé ensuite que les 6 années passées ensemble 

s’étaient déroulées dans une parfaite harmonie , ce 

qui avait permis des échanges fructueux de 

groupes d’élèves . 

 Marie a ensuite pris connaissance de ses ca-

deaux accompagnés d’un beau bouquet  : 

• Quelques uns offerts individuellement par 

des parents d’élèves 

• D’autres par la commune les amis les em-

ployés communaux actuels et anciens et  des 

parents d’élèves qui s’étaient regroupés :  un 

massage « voyage intérieur » de 2 heures ain-

si qu’un bon d’achat de  1 000 € à valoir sur 

des séjours ou voyages 

 C‘est avec un grand plaisir  et une émo0on 

palpable que Marie a remercié tout le monde sans 

se sen0r capable de faire un long discours. Un mo-

ment fort et émouvant aussi , retrouver ses anciens 

élèves avec lesquels elle a échangé , moment im-

mortalisé par une photographie souvenir. La pré-

sence dans la salle de tous les membres de sa fa-

mille qui ont pu se rendre disponibles ajoutait en-

core à l’émo0on du moment .  

 Tout le monde a ensuite partagé un long mo-

ment de convivialité avec de nombreux échanges 

amicaux lors du verre de l’ami0é offert. 

 Marie au milieu de ses anciens élèves 
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 Cette année, la fête de l’école est aussi deve-
nue un peu la mienne puisque nous avons fêté mon 
départ à la retraite après plus de 30 ans dans « la 
classe des petits » de Martot. 
 
 Je tiens à vous remercier chaleureuse-
ment pour votre présence, vos mots du cœur et vos 
cadeaux somptueux.  Ils vont m'accompagner et 
toujours me rappeler le privilège qui a été le mien : 
celui de participer à faire grandir, au sens noble du 
terme, les enfants du village… et même d’ailleurs.  
 

 Durant ces 30 années passées à Martot, j'ai 
apprécié ce métier si prenant et le soutien sans 
faille de la municipalité pour son école. 

 

 Mais le travail de professeur des écoles n'est 
pas un travail solitaire, c’est l’affaire d’une équipe 
élargie - à qui je dis merci : les parents, « mes » 
ATSEM, mes collègues, les intervenants extérieurs 
(rémunérés et bénévoles), les employés munici-
paux, les animateurs…avec en ligne de mire TOUS 
les enfants avec leurs spécificités.  

 Si je ne devais exprimer ma gratitude qu’à 

une seule personne, ce serait à Marie-Hélène Mi-
roir. Nous avons travaillé dans la même classe de-
puis mon arrivée et pendant presque toute ma car-
rière martotaise en très bonne harmonie. Elle a été 
mon bras droit …et mon bras gauche, toujours à la 
recherche d’idées nouvelles pour faire plaisir à nos 
petits élèves, n’hésitant pas à préparer des activités 
manuelles à la maison… Je lui dois beaucoup, elle 
est maintenant mon amie. 

 

 C'était extrêmement émouvant de vous voir 
tous réunis à cette occasion et surtout de retrouver 
nombre de mes anciens élèves. 

 

 Une retraite, c’est la fin d’une vie en échange 
d’une autre que j'ai déjà commencée à construire 
dans ma maison, mon jardin et auprès de mes filles, 
ma famille et mes amis.  

 

Encore mille mercis pour vos  

touchantes attentions. 

Mot de Marie Gommé 

Ça s’est passé 

REPAS DE FIN  D’ANNÉE SCOLAIRE 

  

 Le 2 juillet, les enfants de l’école étaient  réu-

nis pour partager un repas de fin d’année  scolaire 

offert par la commune. Les enseignantes, les repré-

sentants des parents d’élèves, les       employés 

communaux, le maire et  le premier adjoint par0ci-

paient à ce moment  fes0f. 

 Le maire a remis une calculatrice pour les en-

fants allant au collège de Saint Pierre, ou  un casque 

audio pour ceux devant fréquenter le   collège de 

Pont de l’Arche. 

 Les futurs collégiens avec les enseignantes et 

le Maire. 

De gauche à droite : Aymeric Mérot, Timéo Bizet, 

Mathis Aubert,  Arthur Samson, Timéo Tesson et 

Téo Trébot. 
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THÉÂTRE 

 Ce dimanche 23 juin 2024 a eu lieu le spectacle 

de fin d’année des élèves de théâtre de l’amicale de 

Martot. 

 Cléo, Lucie, Lynah, Noëlia, Maëline, Camille, 

Stella, Adèle, Caroline, Timéo, Mathis, Jade, Capu-

cine, Nino, Arthur, Lenny, Louis, avec la par0cipa0on 

de Ruben et Andrea, ont brillamment assuré le show 

pendant 1h30 devant un public, d’environ 80 per-

sonnes, comblé. 

 Dirigés par Franca et Yohann et l’aide de Chloé, ces 

appren0s comédiens ont repris des sketchs de Coluche, Kev 

Adams, ODB, Raymond Devos,Yo […] terminant par un exer-

cice de mîmes semi improvisé avec ‘’les Statues’’. (merci 

Jean-Paul). Ces jeunes ar0stes en herbe ont pu apprécier les 

nombreux éclats de rire du public en guise de retour, mais 

également la fierté de Yohann, leur professeur, qui n’a pas 

pu s’empêcher de laisser exprimer sa fierté et son émo0on. 

 

 Pour clore ce pe0t moment de joie, les ar0stes et le 

public se sont rejoints pour le pe0t verre de l’ami0é. 

Ça s’est passé 
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On en parle 

 

Naissance  

Olivia Sasha Angelo  

Née le 23 mai 2024 à Rouen 

Félicita�ons aux parents do-
miciliés à Martot 5 rue de la Garenne 

Mariage 

Le 4 mai a été célébré le mariage de  

Benoit PoiLevin et de Stéphanie Leroy  

domiciliés 3 rue de l’Eure  

Nous présentons nos meilleurs vœux de bonheur 
aux nouveaux époux. 

INTERRUPTION DE LA  

CIRCULATION 

ROUTE DÉPARTEMENTALE  

VERS PONT DE L’ARCHE 

 

2 NUITS : du 8 JUILLET au 9 JUILLET et 

du 9 JUILLET au 10 JUILLET 

 

Madame, Monsieur, 

 Dans le cadre des travaux d’améliora0on 

des condi0ons de sécurité de la route départe-

mentale 321, le Département a engagé, depuis le 

21 mai 2024, les travaux d'aménagement d'un 

giratoire sur la commune de Criquebeuf sur 

Seine. Ces derniers se déroulent sur une période 

de 2 mois sous circula0on alternée. 

 Néanmoins, les travaux de réalisa0on de la 

couche de roulement     seront réalisés de nuit (2 

nuits : du 08/07 au 10/07/2024) avec la      ferme-

ture d'une par0e de la RD321 et la mise en place 

Circula0on excep0onnelle des poids 

lourds rue de la mairie 

 Les travaux effectués sur la RD  21  à    Cri-

quebeuf sur Seine (créa0on d’un rond-point) ont 

entraîné la dévia0on des poids lourds par la rue 

de la mairie de Martot pour desservir les socié-

tés proches de ce    futur rond-point, Nous 

sommes désolés des nuisances engendrées mais 

aucune autre alterna0ve n’était possible.  

 Comme vous le noterez grâce à l’informa-

0on ci-dessus, la fin des travaux approche.  

DON DU SANG 

La prochaine date Mercredi 2 octobre 2024 de 15h 

à 19h30 

hLps://dondesang.efs.sante.fr 

hfno.rela0on.donneurs@efs.sante.fr  

OCTOBRE ROSE LES 5 ET 6 OCTOBRE 

 Les communes de Criquebeuf sur Seine et de 

Martot s’associent, comme les années précédentes, 

en organisant  « Octobre Rose » , campagne an-

nuelle de sensibilisa0on au cancer du sein. 

Le samedi après-midi  5 octobre : rendez-vous dans 

le parc du château de Martot pour une course en-

fants ados et un relais familial 

Le dimanche ma0n 6 octobre :Rendez-vous à la mai-

rie de Criquebeuf sur Seine pour une marche suivie 

d’un repas. 

D’ores et déjà retenez bien ces dates. 

Des billets de tombola seront vendus  pour per-

me�re d’augmenter encore le don au profit de la 

ligue contre le cancer. Rappelons que l’an dernier 

une somme de 8 660 € a été recueillie. 

Des informa�ons  plus précises vous seront appor-

tées courant septembre 
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On en parle 

 

LES « AUTOMNALES »  

AU CHÂTEAU DE MARTOT  

Du samedi 26 octobre au dimanche 3 novembre 

2024 

 Organisées chaque année au Château de 

Martot avec l’ADN, Les Automnales du    Château 

s’adressent aux passionnés, amateurs de champi-

gnons ou fins gourmets.  

 En complément de l’exposi0on, des sor0es 

cueille�es encadrées par des spécialistes  per-

me�ent d’avoir une vision plus concrète des es-

pèces qui poussent dans nos forêts. Des confé-

rences sur la biodiversité et l’histoire des champi-

gnons sont également  proposées. Toutes les ani-

ma0ons sont en0èrement gratuites.   

PIQUE-NIQUE CHAMPÊTRE FESTIF 

 La Municipalité, avec le concours de  l’Amicale,  

invite  tous les habitants à se  retrouver dans le parc 

du château pour un grand pique nique  

 

Le Dimanche 8 Septembre 2024  

à par0r de 12h00 

 

 A ce�e occasion l’apéri0f sera offert par la com-

mune et l’équipe d’anima0on « Commune– Amicale » 

proposera des jeux pour les enfants et les adultes. 

Venez nombreux afin de  profiter ensemble du plaisir 

de se retrouver. 

L’événement des JO de Martot se déroulera l’après 

midi 

Des informa�ons complémentaires vous parviendront 

fin août, début septembre. 

Pensez déjà à réserver ce$e journée 

REPAS ANNUEL DES ANCIENS 

 

Le repas annuel qui permet de réunir les anciens à 

la salle communale aura lieu le  

Dimanche 3 novembre 2024 à midi 

Les membres du Centre Communal d’Ac0on So-

ciale passeront au domicile des anciens pour les 

inviter, dans le courant du mois d’octobre. 
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Bons scolaires 

Des bons scolaires d’une valeur 

de 35 € pour les collégiens et 

de 45 € pour les lycéens sont à 

la disposi0on des familles à la 

mairie  à par0r du 8 juillet 

BOOK – TROC  

 Françoise vous accueille  les mardis des se-

maines paires entre 18h et 19h00  à la biblio-

thèque située  dans l’ancien logement de l’école. 

Les prêts sont gratuits  

N’oubliez pas !  

Des livres à votre disposi0on 

gratuitement dans la boîte 

aux libres située place de la 

mairie 

CONTAINER POUR DÉPÔT D’HABITS 

ET DE CHAUSSURES 

 Ne les jetez plus ! Déposez les dans le con-

tainer installé sur la place de l’église  par le Lions 

Club d’Elbeuf en collabora0on avec le centre Hos-

pitalier intercommunal. 

 Le produit de la vente sera u0lisé  pour 

l’achat de matériels innovants dans la détec0on 

du cancer . 

On en parle 

Source : Agglo Seine Eure 
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On en parle 

 Nous vous informons que, conformément à la décision du conseil 

municipal,  des installa0ons pour garer des vélos, installées par         Da-

mien Pétel,  sont à votre disposi0on  à la salle des fêtes, à l’école,  à la 

mairie et prochainement à l’église. De même il a installé des cendriers à la 

salle et à la mairie. 

DE NOUVELLES PETITES  

INSTALLATIONS DANS LA COMMUNE 

INSTALLATION D’UN FILET PARE BALLONS 

En raison de la proximité des habita0ons de la rue du chêne et du plateau spor0f  et considérant que le filet 

en place n’était plus en état, la municipalité a décidé l’installa0on d’un nouveau filet pare-ballons. 
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On en parle 

France Services : Un espace au service de tous 

LES ESPACES FRANCE SERVICES À PONT DE L’ARCHE 

6 Rue du Président Kennedy  

(Ancien collège Hyacinthe Langlois) 

27340 Pont-de-l'Arche  

tél 02 32 98 90 90 

Mail : letremplin@pontdelarche.fr 

  

• Lundi : Fermé 

• Mardi : 09:00 - 12:00 / 14:00 - 19:00 

• Mercredi : 14:00 - 17:00 

• Jeudi : 09:00 - 12:00 / 14:00 - 18:00 

• Vendredi : 14:00 - 17:00       

• Samedi : 09:00 - 12:00 

Pour que mon déplacement soit efficace 

et selon ma situa0on, je viens avec :  

• Mon adresse mail | Mon mot de passe  

• Mes iden0fiants du compte AMELI (assurance maladie)  

• Mon numéro de sécurité social (carte vitale ) | Mon code confiden0el 

• Mon numéro d'allocataire (CAF) | Mon code confiden0el à 8 chiffres 

• Mes iden0fiants impot.gouv.fr | Mon numéro fiscal | Mon mot de passe 

• Mon numéro d'iden0fiant Pôle Emploi | Mon mot de passe 

• Mes 12 derniers bulle0ns de salaire 

• Mes 2 derniers avis d'imposi0on 

• Mon RIB  • Mon livret de famille 

• Mon curriculum Vitac (CV) version papier ou numérique sur une cié USB 

• Ma dernière facture d'énergie ou d'eau 

• Une qui�ance de loyer 

 

Plus d’informa0ons sur hLps://www.france-services.gouv.fr/ 
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Amicale échos 

Le programme de fin d’Année De L’Amicale de Mar-

Vous trouverez ci-joint le programme de l’Amicale de Martot pour le dernier trimestre 2024, ainsi que les 

renseignements nécessaires pour les inscrip�ons. 

Samedi 7 Septembre 

Foire à Tout 

De 8h30 à 17h 30 dans l’enceinte du château de Martot 

Prix 3 euros le m , minimum 5 m 

PAS DE RESERVATION 

Renseignements possibles : amicalemartot@gmail.com 

Dimanche 8 Septembre 

Repas communal 

Dans le parc du château 

En collabora0on avec la Commune de 
Martot 

Le Dimanche 29 Septembre 

Coinchée– Dominos 

A la salle des fêtes de Martot dès 
14h 

Apres midi autour de ces jeux,    ré-
par00on en prix des inscrip0ons 

Le Dimanche 27 Octobre 

Puces des couturières 

À la salle des fêtes de Martot  De 9h à 17h 

Accueil des exposants dès 7h30 

Inscrip0ons auprès de Madame DEBOOS au 0669633328 

Le Dimanche 24 Novembre 

Bourse aux jouets/puériculture 

A la salle des fêtes de Martot 9h à 17h 

Accueil des exposants dès 7h30 

Inscrip0ons au 0626697792 ou sur amicalemartot@gmail.com 

Maximum 3 tables  Inscrip0on gratuite,  

Demande d’un lot qui sera remis Aux Restos du Cœur                                                
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Amicale échos 

Le Dimanche 1 Décembre  

Marché de Noël 

A la salle des fêtes de Martot de 9h à 17h 

Accueil des exposants dès 7h30 

 

Maximum 3 tables 

Prix : 5 euros la table 

Inscrip0ons au 0626697792 ou sur amicalemartot@gmail.com 

Programme de l’année 2024/2025 

Comme l’année précédente, l’Amicale a adhéré à l’associa0on du cirque théâtre 

d’Elbeuf qui a deux avantages , la grande qualité des spectacles et la proximité. Ce�e 

adhésion nous permet de vous faire profiter d’un tarif préféren0el . Vous trouverez ci-

dessous  le programme que nous avons choisi pour la saison 2024-2025. Cela vous per-

me�ra de retenir déjà les dates qui vous intéressent. 

 Bien entendu, un gros mois avant le spectacle, nous vous ferons parvenir une de-

mande d’inscrip0on accompagnée de renseignements sur le spectacle prévu. Une 

seule recommanda0on : Ne tardez pas à vous inscrire, nous n’avons qu’un nombre li-

mité de places . 

VEN 04 OCT  

 19:30 : PETITE REINE  

 20:30 : CARRE DE JE 

VEN 15 NOV 20:30 : MONOGRAPHIE 

VEN 06 DEC 20:30 L'AVIS BIDON 

VEN 10 JAN 20:30 : RÉVOLTE 

VEN 24 JAN 20:30 : LES PROMESSES DE L'INCERTITUDE 

VEN 07 MARS 20:30 : KA-IN 

VEN 28 MARS 20:30 : CNAC 36ème PROMOTION, BRÛLER D'ENVIE 

VEN 13 JUIN 20h : ELLE/S  
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Interview 

 Nous avons rendu visite à un nouveau Marto-

tais qui depuis son arrivée s’intéresse à la vie de 

nos concitoyens. 

 Depuis ce�e année, il fait par0e de l’équipe 

qui anime le journal Communal et par0cipe en col-

labora0on à la mise à jour des sites informa0ques 

de la commune. Il a bien voulu nous recevoir en sa 

demeure rue de la mairie, son nom est MaLhieu 

COULON. Et peut être vous le connaissez déjà 

 

 Bonjour, merci d’accepter de répondre à 

quelques ques�ons. La première d’où viens tu et 

pourquoi avoir choisi Martot ? 

 Bonjour, je suis d’origine dieppoise, lycée à 

Dieppe, DUT informa0que au Havre, puis licence 

informa0que à l’université du Québec à Chicou0mi  

(UQAC), sur place j’y ai rencontré mon épouse Em-

manuelle. Puis Master en informa0que et logiciel  à 

Rouen. Au moment du  Covid nous avons cherché 

une maison pour vivre plus calmement. Nous n’en 

avons visité qu’une, celle-ci, et elle nous a plu tout 

de suite. Nous avons emménagé en mars 2021. 

 

En quoi consiste ton travail? 

 Je suis Lead Développeur Front End, je dirige 

une pe0te équipe dans une startup Caennaise 

(Staffea), pour développer une applica0on Web 

pour la planifica0on d’équipes principalement dans 

le secteur médical. Le but est de créer une applica-

0on facilitant la ges0on des temps de travail des 

collaborateurs dans le but de     gagner du temps. 

Ce qui est aujourd’hui réalisé  par des logiciels trop 

lents et mal adaptés aux nouveau enjeux numé-

riques. Nous essayons de leur proposer un pro-

gramme plus adapté, plus rapide en visant la meil-

leure expérience u0lisateur possible.   

 

  

Interview d’un nouveau Martotais 

Étant un adepte de l’humour 

(souvent incompris) et du second 

degré. Je n’ai pas trouvé mieux 

comme photo pour me représen-

ter. 
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Je m’occupe de l’équipe qui réalise la par0e visuelle 

de l’applica0on (Front) ainsi que l’applica0on mo-

bile, une seconde équipe (Back) s’occupe de la par-

0e serveur et fonc0onnelle.  On s’est dans un pre-

mier temps, concentré sur le secteur médical car 

c’est le plus complexe (heures de nuit, week-end, 

astreinte etc.) et c’est celui qui en a le plus besoin.  

 Cela simplifie le travail de l’encadrement et 

de la comptabilité dans la ges0on de la présence 

des employés. 

 

As-tu des sports préférés ?    

J’aime courir, faire de la randonnée et du vélo, Je 

fais maintenant du padel tennis à Pe0t Quevilly. Je 

regarde beaucoup la formule 1, mais pas le foot... 

 J’aime la photo, l’informa0que, les jeux vidéo, 

le bricolage et le jardin. Je  suis un peu autodidacte 

pour le bricolage, avec ma femme nous avons réno-

vé nous mêmes la moi0é de la maison (ce n’est pas 

fini). 

Nous aimons aller à la découverte des différents 

villages de notre région. 

 

Comment vois tu ton avenir à Martot? 

 Je m’intéresse beaucoup à la vie locale et ai-

merais aider d’avantage en u0lisant mes    compé-

tences; mais c’est selon le temps            disponible 

qu’il me reste.   

Comment améliorerais tu Martot ? 

 J’aimerais beaucoup voir plus de fleurs/

arbustes persistants sur les tro�oirs et lieux com-

muns, ainsi que la possibilité d’une entrée pour al-

ler dans le parc du château qui pourrait être un lieu 

de rendez vous habituel et journalier pour les habi-

tants. 

 Merci de tes réponses à nos ques�ons qui per-

meHront à tous nos lecteurs de te connaitre un peu 

mieux. Bonne con�nuité de vie à Martot à toi et à 

toute ta famille. 

Interview 
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Ecole et cinéma : Un conte peut en cacher 

un autre 
 

Ce film est trop bien, aussi bien pour les petits que pour 
les plus grands. Je vous le recommande ! 
 

Nous sommes partis au cinéma voir  un conte peut en ca-
cher un autre . C’est un film inspiré d’un livre de Ronald 
Dahl l’auteur de Charlie et la chocolaterie. Il y a plusieurs 
contes très connus qui sont 
mélangés et détournés pour 
créer une nouvelle histoire iné-
dite. 

Au début, un loup rentre dans un bar où se trouve la baby-sitter des enfants du pe-
tit Chaperon rouge. Le loup s’explique. Il dit qu’il n’est pas méchant, puis il com-
mence à raconter son histoire. 
C’est l’histoire de ses deux neveux. L’un veut partir manger des humains, tandis 
que l’autre reste à sa place. Un jour le plus grand décide de partir… mais malheu-
reusement pour lui et sa famille, il va croiser la route du petit Chaperon rouge.  
Plus loin dans le film, il y a l’épisode de la banque des cochons. L’autre loup tenta 
d’y aller, mais le même scénario se produit. 
Le grand méchant loup stoppe son histoire pour piéger la baby-sitter. Il lui pique 
ses habits. Il compte bien se venger de la mort de ses neveux en bernant les en-
fants du petit Chaperon rouge, mais... 
 

Auteur : Adèle 

La gazeLe de l’école ‘ 

Spectacle « Baoum », au 
cirque théâtre d’Elbeuf 

 
 

Il y a un garçon qui fait de la mu-
sique. Pendant ce temps, il y a une 
fille qui fait de la gymnatisque. 
Elle fait ses figures avec un ballon. 
Pour le final, son ballon contient 
des paillettes. Elle prend la main de 
plusieurs enfants dans le public. 
Elle les invite à danser.  
Le spectacle se termine avec tous 
les spectateurs sur 
scène en train de 
danser. 
 

Auteur : Ambre 

Culture de salades 

Le 16 avril, à l’école, les enfants de l’école ont plan-
té des salades avec Marjorie, maraîchère à Martot, et 
les maitresses. Avant, nous avions préparé la terre 

des trois carrées potagers installés derrière l’école, 
avec des pelles et des fourches.  
Pendant plusieurs semaines, nous les avons arrosées 

avec l’eau de pluie. 
Maintenant, nous 
avons hâte de les 
récolter. 

Auteur : Logan 
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Visite du Hub expo « maison zéro déchet », à Louviers. 

Nous avons été invités à découvrir ce�e exposi0on temporaire 

suite à notre par0cipa0on au concours de recyclage de bou-

chons. 

Elec0on de notre livre 

préféré parmi la sélec0on 

des Incorrup0bles, à la 

mairie, en compagnie de 

monsieur le Maire et de 

sa secrétaire. 
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La finale du Perplexus 
 

Le 6 avril 2024, nous 
avons perdu trois joueurs 
lors de la finale régionale 
de Perplexus qui se déroulait à Van-
drimare. 
Notre espoir de finale s’évanouissait, 
mais pas complètement. Il reste un 
joueur de Martot. Grâce à son par-
cours, il se sélec0onne. Timéo T, 
notre champion est allé à Paris, le 25 
mai pour affronter les autres fina-
listes. Quand il est arrivé, il y avait 
déjà beaucoup de par0cipants. 
Il finira la journée 18ème sur 300 
joueurs. Il ne remmène pas le tro-
phée à Martot, mais nous sommes 
très fiers de son parcours. 
A l’occasion de cet événement, il a 
testé de nouveaux Perplexus. 
 

Auteur : Timéo T 

La finale de la « préven0on rou-

0ère » 

 

Mercredi 12 juin, Timéo T, notre 

ambassadeur, s’est rendu au Neu-

bourg à l’occasion de la finale des 

CM2. 

Sur place, il a fait des  par-

cours à vélo. Il y avait des pan-

neaux de signalisation. 

Il a aussi répondu à un ques-

tionnaire sur le sujet. 

 

 

 

 

 

 

30 personnes étaient présentes 

pour le concours. Timéo T a 

réussi à terminer 3ème. 

 

Bravo ! 

   

Journaliste :  

Camille S 
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Jeudi 11 avril 
2024,une banquière est intervenue pour nous montrer le monde de 
la banque. Nous avons fait un petit jeu ,où il fallait répondre aux 
questions et pour ce faire nous devions, jeter le dé pour définir le 
type de question. Si l’on tombait sur le rideau de fer, nous perdions.  
La question qui nous a fait le plus parler était " quelle est la significa-
tion du mot TVA » (taxe valeur 
ajoutée). 
 
Auteur : Arthur 

1 JOUR 1 BANQUIER 

 

Au début Timéo et Téo sont arrivés dans la cour du collège. Un mon-

sieur de la vie scolaire a expliqué quelques règles. Ils sont allés dans 

les salles de maths. Pendant deux heures, ils ont fait un concours de 

maths.  

Ils sont par0s au self déjeuner.  

Téo et Timéo ont visité l'établissement. Ils ont voulu visiter le gym-

nase mais il était fermé. Il y a une pièce où il y a plein de jeux, ca 

s’appelle le foyer. Ensuite ils sont rentrés chez eux à pars Timéo qui 

est revenu en classe. 

Journaliste : Timéo B 

LA VISITE DU COLLÈGE  

DE PONT DE L ARCHE 
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Journées « ini0a0on à la voile » au lac de Poses. 
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Le spectacle de fin 
d’année 

 

Au début du spectacle, les petits 
ont chanté « le robinet », 
« Alibaba », « les fantômes », 
« éléphant Fanfan » et « la 
tâche de chocolat ». Il y a eu 
une pause avec la pièce de 
théâtre inspirée du personnage 
de Charlie Chaplin. (« théâtre 
des poésies »). 
Ensuite, les enfants ont chanté 
« chat pacha » et  « la mouche 
tsé tsé ». 
Les grands sont montés sur 
scène pour effectuer un temps 
de rythmes corporels. 
Puis les chants ont recommen-
cé avec « le waouf », « Ponga, 
le pingouin judoka », « il chan-
geait la vie » et « y en a assez ». 
Tous les enfants se sont réunis 
pour installer la dernière pièce 
de théâtre : « le problème de 
maths ».  
 

Après le spectacle, nous avons 
chanté une dernière fois pour 
célébrer la retraite de Marie. 
C’était une surprise ! 

 

Monsieur le Maire a fait un 
discours. 
Enfin, nous avons poussé les 
chaises et les tables pour instal-
ler les verres et les mini-fours. 
Nous avons tous bu et mangé 
un coup. 
 

Auteur : Maëline 

Visite des carrieres 
 

Le jeudi 20 juin, nous avons été aux car-
rières de Martot. On a fait des photos dans le 

sable et dans un godet de la chargeuse. 
Pendant midi, nous avons pique-niqué dans 

la forêt. 
L’après-midi, nous avons vu des empreintes 

d’animaux et un étang artificiel.  
Il y avait des grenouilles qui chantaient. 

 

Auteur : Aymeric 

Visite du château de Gaillon 
 

Grâce au concours de bouchons, nous avons 
gagné une visite du château de Gaillon. 
 
Nous avons mangé dans le parc du château. 
Avec les arbres présents, nous avons aména-
gé des cabanes.  
Après une balade digestive en forêt, nous 
sommes entrés à l’intérieur du château. 
 

Auteur : Mathis D 
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LA piscine 

 

Le premier jour de la piscine  était trop chouette, car nous avons passé quelques minutes à nager pour que le 
maitre nageur apprécie notre niveau. Ensuite, nous avons eu le droit de jouer pour terminer la séance. 
De la deuxième séance jusqu’à l’avant dernière, nous nous sommes entraînés à nager, sur le ventre et sur le dos. 
Nous avons commencé à faire le plongeon « canard ». Nous avons enchaîné les longueurs.  
Les plus forts faisaient jusqu’à 11 allers-retours. 
 

Nous avons varié les activités. Il y en a une où on était à deux sur une frite et on devait faire des longueurs sur le 
ventre et après sur le dos. 
Nous avons appris à plonger du muret, puis du plongeoir. 
De temps en temps le maitre nageur nous demande de passer sous des lignes ou des tapis. 
 

Nous avons passé le test du savoir nager. La plupart d’entre nous a réussi. C’est le cas de tous les CM2 ! 
 

Auteurs : Téo et Caroline 

Interven0on de l’associa0on 

« électricien sans  

fron0ères ». 

Visite de la classe de GS—CP—CE1 

au parc du château. 
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Net . Infos 

A L’approche des jeux olympiques, pourquoi ne pas s’équiper de pro-

HEYUP BOXE LITE 

L’abordable 

 Ce pe0t projecteur LCD (144x124x100 mm 

pour 650 g) avec une lumino-

sité de 150 lumens, ne con-

viendra qu’aux pe0tes pièces 

assombries mais diffuse 

l’image de 100 à 300 cm en 

diagonale. Disposant d’une 

interface Android 9.0, on 

peut aussi lui connecter une 

source en HDMI. Il est doté 

d’un haut parleur de 3 wa�s. 

Prix: 149 Euros 

LENSO SEE  

Le nomade 

 Compact ( 106 x 72 x 72 mm pour 390g) ce 

projecteur avec une luminosité de 120 lumens peut 

fonc0onner sur ba�erie pendant environ 2h pour 

profiter partout d’une image projetée de 2,50 m de 

diagonale. Son interface Android 9.0 donne accès à 

de nombreuses applica0ons 

mais  il est également  relié 

à une source en HDMI. Il  

dispose d’un Haut parleur . 

Prix: 399 Euros 

 

 

 

 

 

 

 

LG CINEBEAM Q 

Le mini-4K 

 Compact (13,5x8 cm) ce projecteur laser 4k 

est capable de projeter une image  de 3m de diago-

nale avec 3 mètres de recul. L’appareil est connec-

té, dispose d’une 

luminosité de 500 

lumens. Sa poignée 

de transport incli-

nable sert aussi de 

support et permet 

de mieux l’orienter 

vers l’écran.  Son 

haut parleur est de bonne qualité. Il fonc0onne sur 

secteur ou à l’aide d’une powerbank. 

Prix : 1299 Euros 

HISENSE PL 1 

L’ultra-courte focale 

Ce projecteur à ultra-courte focale se pose au pied 

d’un mur ou d’un écran dédié. HDR et Dolby vision  

pour des images plus nuancées, il est 4K et diffuse 

une image jusqu’à 3m 

de diagonale. A�ei-

gnant jusqu’à 2100 

lumens; il n’a pas for-

cement besoin que la 

pénombre soit faite 

dans la pièce où il   est 

installé. Il  dispose de son tuner TNT et intègre 

deux prises HDMI et sa propre barre de son. 

Prix: 2290 Euros 
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L’origine des  

Les origines des Jeux Olympiques se confondent entre mythes et réalité. Que disent les 

mythes et que dit l’histoire sur ces origines ? Quelles sont les origines des jeux olympiques ? 

Quelle est leur histoire ?  

JEUX OLYMPIQUES  

DANS LA MYTHOLOGIE  

776 AV JC 

D'après la mythologie grecque, les Jeux Olympiques auraient été créés par un certain Pélops (qui 
aurait donné son nom à la région du Péloponnèse). Pélops, fils de Tantale, s’éprend de la princesse 
de Pise, Hippodamie, et souhaite l’épouser. Cependant, le roi Œnomaos, père d’Hippodamie, ap-
prend par un oracle qu’il sera un jour tué par son propre gendre. Inquiet, il impose aux prétendants 
une condi0on : pour obtenir la main de sa fille, ils devront l’affronter lors d’une course de chars, 
épreuve à laquelle Œnomaos se croit imba�able. Pélops, pour assurer sa victoire, sabote le char 
d’Œnomaos, qui trouve la mort pendant la compé00on. Pour célébrer son triomphe et expier son 
crime, Pélops ins0tue les Jeux Olympiques !  

Le saviez vous ? 

Par Marie Bayeux 

PENDANT L’ANTIQUITÉ  

Côté réel, l’Histoire nous indique que les Jeux Olympiques remontent à l’An0quité. Les premiers 
Jeux ont lieu en 776 avant notre ère à Olympie, en Grèce. Ces fes0vals, à la fois spor0fs et religieux, 
se 0ennent tous les quatre ans. Les différents États de la Grèce s’y affrontent en envoyant leurs 
champions. Seuls les hommes libres, nés de parents d’origine grecque, peuvent y par0ciper. Les 
femmes, les esclaves et les étrangers en sont donc exclus…  

Outre les jeux olympiques, il existe au total 
quatre grands rassemblements an0ques que 
l’on nomme les jeux panhelléniques : 
• jeux olympiques à Olympie 
• jeux pythiques ou delphiques, à 

Delphes 
• jeux isthmiques, à Corinthe 
• jeux néméens à Némée 

Que signifie le terme Panhellénique ?  
Etymologiquement, le terme “pan” signifie 
“tous”, et le terme “hellènes” signifie 
“grecs”. Conclusion, les jeux panhelléniques 
sont les jeux de tous les grecs ! 

Les Jeux panhelléniques (ou concours panhelléniques) sont des fêtes à caractère religieux célébrées 
en Grèce an0que en l'honneur des dieux, auxquels par0cipaient toutes les régions de Grèce. Ce sont 
des concours athlé0ques réservés - à l’origine - à l'aristocra0e, dont les familles disposaient d'assez de 
temps et d'argent pour s'entraîner de façon prolongée, et qui a�achaient une importance primordiale 
aux prouesses athlé0ques. Par la suite, ces compé00ons cessèrent d'être exclusif à la noblesse, et des 
jeunes gens issus de la bourgeoisie y remportèrent aussi des victoires. A par0r du Ve siècle av. J.-C., 
d'autres disciplines culturelles s’ajoutent aux épreuves athlé0ques. Les Jeux s’organisent périodique-
ment : les jeux Isthmiques et Néméens ont lieu tous les deux ans. Les jeux Delphiques et Olympiques 
ont lieu tous les quatre ans. L’importance des jeux Olympiques est telle que le temps ne se compte 
pas en années mais en Olympiades Ce�e période de quatre années prend le nom d’«Olympiade» et 
sert de système de data0on : le temps ne se compte pas en années, mais en Olympiades. 
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573 AV JC 

582 AV JC 

FIN IVE  

SIÈCLE AP JC 

1894 

1896 

1900 

1924 

2024 

Les Concours isthmiques sont, à l'origine, des concours spor0fs entre les citoyens grecs an0ques, 
organisés sur l'isthme de Corinthe, dont ils 0ennent leur nom. Ils passent ensuite à une célébra0on 
tous les deux ans, aux printemps de la deuxième et de la quatrième année de chaque olympiade. 
Comme l’ensemble des concours panhelléniques, les concours isthmiques ont un caractère reli-
gieux important, puisqu’ils sont célébrés en l’honneur de Poséidon, dieu de la mer et des chevaux. 
Les concours isthmiques ont débuté aux alentours de 582 av. J.-C. 

Les Jeux de Némée sont célébrés pour la première fois en 573 av. J.-C., puis ont lieu régulièrement 

une fois tous les deux ans, lors de la deuxième et de la quatrième année de chaque olympiade. Ces 

jeux se tenaient originellement dans le bois sacré de Némée ; ils acquirent de l'importance après la 

défaite des Perses. Le but de leur ins0tu0on était de rappeler le souvenir des guerriers morts pour 

le salut de la patrie.  

Les Jeux pythiques, parfois appelés Jeux delphiques, avaient lieu en souvenir de la victoire d'Apol-
lon sur le serpent Python, à Delphes. À l'origine, c'était un concours musical d'hymnes en l'hon-
neur du dieu. 

À l'instar des Jeux olympiques, les Jeux pythiques ont été récemment rénovés sous le nom de Jeux 
delphiques modernes, et la première édi0on de ces jeux s'est tenue à Moscou en 2000. Toutefois, 
ces Jeux delphiques ne reprennent que les aspects ar0s0ques des jeux pythiques de l'an0quité et 
sont assimilables à un fes0val ar0s0que. 

Les Jeux Olympiques an0ques ne comportaient, à l’origine, qu’une seule épreuve : la course à pied 

(le stadion). Mais au fil du temps, d’autres disciplines s'y ajoutent, comme la lu�e, le lancer de 

disque ou de javelot, le saut en longueur, les courses de chars… 

Les Jeux Olympiques an0ques perdurent ainsi pendant près de 1200 ans. Ils prennent fin au IVe 

siècle, avec l’empereur chré0en Théodose Ier, qui décide d’abolir toutes les fêtes païennes, dont 

les Jeux. 

2000 

2007 

ÉPOQUE MODERNE 

Le retour des jeux devra a�endre la toute fin du XIXe siècle, avec l'ini0a0ve du Baron français 
Pierre de Couber0n qui fonde en 1894 à Paris le Comité Interna0onal Olympique (CIO) avec pour 
objec0f d’organiser les premiers Jeux Olympiques de l’ère moderne. Il souhaite avant tout renouer 
avec le sport et l’ac0vité physique qui jouaient un rôle clé dans l’éduca0on des jeunes Grecs de 
l'An0quité. Mais surtout, promouvoir la paix interna0onale en rassemblant des athlètes et specta-
teurs du monde en0er. 

Les premiers Jeux Olympiques modernes se déroulent en 1896, à Athènes, et les premiers Jeux 
d’hiver sont inaugurés en 1924 à Chamonix. Le programme des jeux s’inspire fortement des 
épreuves an0ques, tout en ajoutant ou re0rant des épreuves à chaque édi0on. Parmi les anciens 
sports olympiques qui n'existent plus aujourd'hui, on peut citer le 0r aux pigeons (présent aux JO 
de 1900) ou le jeu de paume (présent en 1908). 

Les premiers jeux sont strictement réservés aux hommes. C’est à par0r de 1900, à Paris, que les 
femmes vont être autorisées à concourir dans certains sports, comme le golf et le tennis. Il faudra 
toutefois a�endre 2007 pour que la Charte olympique rende obligatoire la présence de femmes 
dans toutes les disciplines. 

Les Jeux Olympiques ont lieu tous les quatre ans depuis 128 ans. Ils n’ont été annulés que trois fois 
au cours de leur histoire, pour cause de guerres mondiales : en 1916, 1940 et 1944. 

Le saviez vous ? 
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 MOTS CROISES M. CAILLOU  

 

  A B C D E F G H 

1                 

2                 

3                 

4                 

5                 

6                 

7                 

8                 

Horizontalement : 

1- pour bientôt 

2- pédaler 

3- futé chez nous / à moitié sénile 

4- plan de travail 

5- cherchait les fautes ? 

6- gêne la vue / ex président 

7- sur le volet ? 

8- joueras du chinois 

 

Verticalement :  

A- sans collier 

B- bibi / son maire amuse 

C- gardiens de bulles 

D- gardiens de quartier 

E- tabac brun / fin de vie 

F- parfois pronom / envier 

G- omit 

H- va de pis en pis 

C’est quand on est dans le noir qu’il faut appeler 
une ampoule à LED ! 

A Dijon, ils sont tous célibataires car l’amour 
tarde 

Les Mayas coupaient-ils leur viande avec un cou-
teau Aztèque ? 

Si un magasin de cigarettes électroniques se 
fait braquer, le gérant vapoter plainte ? 

Les jeux 

Solu0ons en page 36 
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JEU CONCOURS 

 

Le tirage au sort parmi les bonnes réponses a désigné 

 Erika NICOLE et Axelle, Rachel DORLEANS  

comme les vainqueurs de notre dernier jeu. Bravo à elles ! 

Une récompense leur sera remise. 

Rappel de l'énigme 

Ces 9 jetons sont numérotés de 1 à 9 et sont placés dans ce tableau. Vous devez enlever 3 jetons. Il ne doit rester que 

2 jetons dans chaque colonne et 2 dans chaque rangée. 

 

Choisissez bien vos 3 jetons car en les addi0onnant, vous devez obtenir le plus grand résultat 

possible. 

 

Réponse : il fallait choisir le 4, le 6 et le 9, ce qui fait un total de 19 

Sur les 3 sommets de chaque triangle se trouvent des 

chiffres. Mais, seuls les 2 premiers triangles possèdent un 

chiffre en leur centre.  

Votre mission : trouver le nombre à l’intérieur du troisième 

triangle. 

Alors, vous êtes prêts ? 

Nouvelle énigme 

………………………………………………………………………………………………………………………………….. 

Veuillez découper et déposer votre bulletin réponse du « Com-infos n°92 » dans la boite 
aux lettres de la mairie avant le 31 août 2024. 

Nom et prénom : ……………………………………………………………………………………………… 

Adresse : ………………………………………………………………………………………………………….. 

 

Réponses :  …………………………………………………………………………………………………………………………              

Les jeux 
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Bonjour les sportifs !  

Voici une longue charade 

 

Le chien la remue quand il est content. 

Mon 2ème est un article défini masculin. 

Mon 3ème est le 5ème mois de l’année. 

Mes 4èmes permettent de voir. 

Mon 5ème est la 1ère syllabe de renard. 

Mon 6ème est un synonyme de garçon. 

Mon 7ème est la dernière syllabe de cigogne. 

 

Ce devrait être le cas lors des JO 

Rébus 

Solu�ons : 

charades : queue – le – mai – yeux – re – gars - 
gne (que le meilleur gagne) 

   

rébus :  l’ – un – port – taon – haie – deux – part – 
tee – si – paix (l’important est de par0ciper) 

  A B C D E F G H 

1 I M M I N E N T 

2 M O U L I N E R 

3 B I S O N   G A 

4 E   E T A B L I 

5 R E L I S A I T 

6 B U E E   V G E 

7 E   T R I E E   

8 S A S S E R A S 

Les jeux 
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Pubs—infos 

Mail : sarlgefp@free.fr       SIRET : 500 019 203 0016 

UN COLIS À RÉCUPÉRER À PROXIMITÉ AVEC PICKME CHEZ                                                                          

MADAME KATHY POUSSIER, 5 RUE DE LA MAIRIE À MARTOT 

 

UN TRAITEUR-PÂTISSERIE POUR TOUS VOS ÉVÉ-
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Pubs—infos 

CHAMPAGNE 

Gilles LESEURRE 

Récoltant - Manipulant 

10200 - BAR SUR AUBE 

Dépôt d’Elbeuf et  de sa région à Martot 

 02 35 78 90 19 ou 06 60 26 78 44 

A consommer avec modéra�on 

bÄ|ä|t VÉ|yyâÜx 

           A V E N I R   T A X I       
Mar0al Leheu Ar0san taxi 

               06.41.90.05.92   

    Rouen et aggloméra0on 

Aéroports - Gares - Transports toutes distances 

24h/24h  7j/7j  

Transports malades assis  - Agréé CPAM  -   

 

 

 

 

TAXI MANU 

TEL 06.07.77.13.69 

 

Taxi.manu@live.fr    Criquebeuf sur Seine 

Tél : 06.03.45.62.86 ou 06.35.15.52.38 

FERME DU RIVAGE 

Céréales fermières alimenta0on animale 

571 rue de Quatre Âges  

27340 Criquebeuf sur Seine 

tel : 06 78 28 92 80 

 
1 RUE DE L’EURE 27340 MARTOT 
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Évènements à venir 

SEPTEMBRE 

Sam 7 — 8h30 à 17h30  

Foire à tout (Amicale) 

Parc du Château 

 

Ac0vité permanentes 

Broderie / Tricot-Crochet  

Les mardis de 14h30 à 17h  

Édith. DEBOOS 

 

Bibliothèque  

Les mardis (semaines paires) 18h à 19h00 

Françoise CLOUSIER 

OCTOBRE 

Dim 27 — de 15h à 19h30 

Puces des couturières (Amicale) 

Salle communale (sur inscrip�on) 

Dim 8  

Pique-nique Champêtre Fes0f + JO de Martot 

Parc du château 

Dim 29  — 14h 

Coinchée—dominos (Amicale) 

Salle communale 

Sam 5 — après midi 

Octobre rose— course enfant & relais fami-

lial 

Parc du château 

Dim 6 — ma0n 

Octobre rose— marche suivie d’un repas 

Mairie de Criquebeuf 

Sam 26 octobre au Dim 3 novembre 

Les Automnales 

Château de Martot 

NOVEMBRE 

Dim 3—midi 

Repas annuel des anciens 

Salle communale 

Mer 2 — de 15h à 19h30 

Don du sang 

Salle communale (sur inscrip�on) 

Dim 24—9h à 17h 

Bourse aux jouets/puériculture (Amicale) 

DÉCEMBRE 

Dim 1—de 9h à 17h 

Marché de Noël (Amicale) 



  

Numéros d’urgence 

Appel d’urgence européen  : 112 

Gendarmerie : 17 (renseignements : 02.35.23.00.17) 

Pompiers : 18 (renseignements : 02.35.23.19.98) 

Samu : 15 

Accueil sans abris : 115 

Allo enfance maltraitée : 119  

Urgence sourds et malentendants : 114 par sms 

Harcèlement scolaire  : 3020 

Violences conjugales 3919 

Sida info service : 0.800.840.800 

Numéros u0les 

Annexe du château de Martot : 02.35.87.89.97 

Centre de loisirs de Criquebeuf : 02.35.81.40.41 

Pôle-emploi : 3949   Site : www.francetravail.fr 

Presbytère de la paroisse : 02.35.23.01.31 

SNCF: 3635 

Union Spor0ve Pont de l’Arche Canton : 

02.32.02.16.61 

Interven0ons guêpes frelons : 06 72 42 17 00 

*********** 

TARIF DE LOCATION DE LA SALLE  : 

2024  : 350 € le week-end  

Services publics 

Allô service public : 3939 ou sur le site : www.service-public.fr 

Centre des impôts de Louviers : 02.32.25.71.00 

Centre Médico-Social de Pont de l’Arche : 02.35.23.01.05 

France Services : 02.32.98.90.90 

Communauté d’aggloméra�on « Seine-Eure »  consulter le site : www.agglo-seine-

eure.fr 

                              Secrétariat général : 02.32.50.85.50 

                              Service d’aide à domicile : 02.76.46.02.00 

                              Service Jeunesse : 02.76.46.03.44 

 

Préfecture de l’Eure (Evreux) : 02.32.78.27.27 

Sous-préfecture (Les Andelys) : 02.32.54.74.87 

Conseil général de l’Eure (Evreux) : 02.32.31.50.50 

Agence Postale de Criquebeuf sur Seine : 02.32.13.23.10 

 

Mairie de Martot : 02.35.81.58.59   Fax : 02.35.87.93.82 

                              Email : martot.mairie@wanadoo.fr 

Site : www.martot.fr  et infos directes sur  panneau-pocket 

École de Martot : 02.35.87.10.70 

 

Permanences et horaires d’ouvertures 

 

Mairie de Martot : lundi de 9h30 à 11h30, mardi de 16h à 19h et  jeudi de 15h à 18h  

Vendredi de 14h30 à 15h30 ou sur rendez-vous. 

 

Déche$erie de Caudebec les Elbeuf : lundi au samedi de 10h00 à 18h00 

                                                                Dimanche de 9h30 à12h30 

 

Agence Postale de Criquebeuf :  lundi de 9h30 à 13h et de 14h à 19h, mardi fermée, 

mercredi de    9h30 à 13h et de 14h à 17h30 jeudi et vendredi de 14h à 17h30 
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